



CDU KÖLN

Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Lindenthal

Frau Bezirksbürgermeisterin
Helga Blömer-Frerker

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Köln, 23.01. 2017

Antrag Entfernung von Fahrrädern mit sexistischen Werbeaufschriften

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Lindenthal am 06. Februar 2017 zu setzen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, für die Entfernung von Fahrrädern mit sexistischen Werbeaufschriften zu sorgen.

Seit vielen Monaten sind an verschiedenen Standpunkten in der Stadt Werberäder der Fa. Wax it. sehen, so z. B. in Höhe der Uni-Mensa. Diese tragen die von MitbürgerInnen als sexistisch und frauenfeindlich empfundene Aufschrift „Beine breit“. Dieses möchten wir in unserem Stadtteil nicht dulden und bitten daher um Maßnahmen, die zur sofortigen Entfernung der Fahrräder führen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Horst Nettessheim

Christiane Rittner

Fraktionsvorsitzender